

detras de una mirada

italolix33 lix



Capítulo 1

Hoy como todos los demás días me levanto , me pongo mis pantuflas , me aproximo hacia el baño y comienzo a cepillar mis dientes. Después de eso me preparo para mi primer día de clases ,mi primer día en el nuevo curso, agarro mi mochila y mi guitarra y emprendo viaje con compañía de mi música que hace que el camino no sea tan aburrido. Cuando llego a la escuela , si completamente saturada por los nuevos alumnos que comienzan este año y por los viejos alumnos que esperan a que los ubiquen en sus nuevos salones.No me sorprende.

Me formo en el fondo de mi nuevos compañeros y después de rendirle respeto a nuestra bandera entramos a los salones. Sentado en uno de los primeros bancos observo como son todos , veo que en el fondo están los típicos que no paran nunca con la puta risa , mas en frente está el típico lame botas de los profesores , en el fondo los callados del curso y enfrente mio dos chicos que viven en su mundo . En simples palabras no había nada que me asombrara ni que me llamara la atención. Cuando toca el timbre me pongo a conversar con uno de esos chicos que "están en su mundo" y si , si se lo preguntan conocía a uno de ellos. Martín apesar de vivir en la suya es un chico con una muy "buena conversación" , pasamos todo el día charlando , charlando como nunca lo habíamos echo es decir nunca en el tiempo que nos conocemos habíamos charlado durante tanto tiempo.

Después toco el timbre para irnos y mientras iba camino a mi casa me iba con una sonrisa pintada en el rostro y.. no sabía por que la llevaba. Me pareció extraño que por una simple charla me pusiera así de feliz , si sus chistes fueron buenos pero tampoco para exagerar no?. Después de unas horas en casa me tocaba ir junto a mi padre a la sinagoga , al lugar en donde oramos. Aunque si soy un poco sincero no creo en dios soy mas bien ateo pero no puedo decirselo a mi padre por que el se enfadaria conmigo.

Cuando dos horas pasaron ya al fin podíamos marcharnos. Cuando estábamos saliendo de la sinagoga se acerca una chica morocha ojos claros hacia nosotros , ella lo mira a mi padre y el se acerca a mi junto a ella y me dice:

-Juan quería presentarte a Jesica , ella es la hija de un amigo mio y no se.. como vi que ambos estaban solos pense que a lo mejor podrian hacerse "amigos" , no crees ?

-Bueno padre si tu lo dices lo acepto (lo dije algo enfadado)

Nos fuimos caminando ella y yo unas cuadras para ver si teníamos algo de química , pero mas que las típicas charlas aburridas que se puede tener

con una simple mujer no paso. Cuando ella se marchó y yo por fin me iba rumbo a casa no podía dejar de pensar en Martín y si , joder , en Martín! mi amigo .. No lo se nunca lo habia visto de esa forma a el pero quien sabe quiza soy gay y nunca lo supe pero bueno soy del tipo de persona que deja que las cosas fluyan asi que no le preste atencion.

Al cabo de 3 horas cuando estaba en la cama apunto de irme a dormir me alegre por que el dia de mañana iba a ver a Martín , iba a poder ver esos ojos verdes tan penetrantes que Martín tiene , esa tez tan blanca y esos labios tan carnosos que posee..

CAPITULO 2 : Abriendo los ojos

Ya era del otro dia y como siempre tenia que hacer la tipica y aburrida rutina de siempre ,puff estaba arto ya no podia soportar seguir viviendo lo mismo.Pero que podia hacer un chabal de 17 años para cambiar eso ? absolutamente nada , ademas mi padre prometio pagarme un viaje a mexico cuando terminara mis estudios.

Y si te preguntas por que mexico .. bueno pues no lo se estuve investigando mas sobre su cultura y me llamo mucho la atencion es por eso que quiero ir algun dia. Pero bueno sin salirnos de eje les voy a contar que paso despues de que hice la rutina de siempre . Despues de salir de casa iba camino al colegio pensando de que forma podria decirle a Martín que tanto me gustaba , es decir joder no sabia si yo podia tener una oportunidad con el ,pero bueno como siempre decidi dejar todo a la suerte asi que no le preste atencion a esa tonta gran duda que me invadia.

Una vez en el colegio como todos los dias me sente en mi mismo lugar de siempre esperandolo.. y adivinen que ? ahi llegaba.. Con la mirada abajo , a pasos lentos por la pereza que cargaba y con su chaqueta de siempre. Se sento y mi corazon iba a mil , pero contuve mis emociones y simplemente le hable saque las mismas charlas de siempre hasta que la clase acabo y el timbre para salir al receso toco. A vase de un chiste puse mi mano en su pierna y el solo se rio hasta que pasaron los minutos y yo no la sacaba de ahi. Me pregunto por que no la sacaba y le dije.

-Por que tendria que sacarla , te molesta?

-No en realidad solo me causaba dudas de por que no lo hacias

Cuando el dijo eso solo aproveche ese "momento de gloria" para poner mi mano en su entre pierna .. pero al hacer eso no se que sucedio que el me termino besando .Si besando!! , no podia creer que eso pasara pense que jamas pasaria. Despues de besarme me empujo y me dijo que eso que estaban haciendo estaba mal , que yo estaba mal..

-Por que dices eso , no estamos mal simplemente nos dejamos llevar.

-Si que lo estamos , yo no era asi no se que me sucedio .. No me molestes mas joder , no te acercas mas a mi y dejame en paz .

Al decirme eso mi mundo callo abajo y simplemente rompi en llanto. Pero el receso habia acabado y todos mis compañeros al entrar y verme llorando solo se rieron de mi , joder .. Es muy "tonto" que un hombre este llorando. O al menos eso piensan ellos con su mente retrograda.

Pero en ese momento en donde todo se oscurecio aparece ella , la unica luz entre tanta oscuridad . Margarita era su nombre , ella se acerco a mi y sin preguntarme que sucedio me dio un gran y fuerte abrazo ,si de esos abrazos que llenan que sin decirte una sola palabra te hacen sentir que no estas solo y que tienes a alguien . No comprendi nada pero al cabo de un rato le agradeci por ello , digamos por estar conmigo en ese momento.

Ella simplemente me dijo que yo no tenia nada que agradecerle , me quede sorprendido por que con ella nunca habia hablado . Joder era la tipica niña rubia sin cerebro , la tipica por la que todos los chabales mueren.

Pero no al parecer era bastante diferente a como me la imaginaba . Pero bueno ostia por un simple abrazo no significaba que nos convertiriamos en amigos o en algo asi , o eso pensaba yo .

Cuando toco el timbre de salida yo con la miraba al suerlo me iba a casa pero al parecer el destino tenia otra jodida cosa preparada para mi , ella se acerca me toma de la mano y me besa! No entiende nada pero deje llevarme , carajo besaba muy bien y sus labios eran muy suaves . No lo se no se por que me gusto ese beso , joder yo pensaba que era gay y por ende si lo era un beso de una chica no me tendria que gustar pero fue.

Despues del beso simplemente me marche a casa sin decirle una sola palabra , llegue me encerre en mi cuarto totalmente confundido por todo en simples palabras. Joder sere bi-sexual y no lo se ?

CAPITULO 3 : Un nuevo comienzo

Un nuevo dia comienza y nueva oportunidad de hacer que las cosas sean diferente por primera vez se me presenta .. O al menos eso pensaba. Eran las las 7:00 AM y estaba llegando tarde al colegio , tenia que apurarme para llegar pero joder en realidad queria llegar? no lo se.. Todo estaba patas para arriba. El chico que me gustaba , me beso para luego rechazarme y por el otro lado tengo a esta nueva chica en mi vida que aparecio asi de la nada para complicar todo aun mas.

No se que tengo que hacer ni como seguir pero bueno se que al colegio tengo que ir si no seguire teniendo aun mas problemas . Despues de un rato llegue al colegio por suerte no me habian puesto retraso. Me fijo a donde sentarme ya que en mi viejo lugar no podia dado que Martin no queria y bueno .. Yo tampoco queria molestarlo .

Margarita me llama y me dice que me siente con ella , joder no sabia si queria hacerlo o no pero bueno lo hice , despues de compartir algunas materias nos fuimos soltando un poco mas y comenzamos a hablar (si joder es tonto decir "soltando , despues de habernos besado pero bueno , no les paso que se besaron apasionadamente con alguien y al otro dia ni sabian que decirse el uno al otro ? apuesto que si)

Al cabo de un rato el dia estaba por acabar y es ahi cuando ella me dice de forma muy nerviosa y con verguenza si queria salir a tomar un helado con ella a la noche. Dude pero al final termine aceptando.

Luego llegue a casa y recibo la noticia de mi padre que teniamos que ir a la sinagoga y bueno como ustedes ya saben realmente no queria ir pero bueno tengo que decir que si para no pelear con el. Poniendome un pantalon muy ajustado , mis zapatos , mi camisa , corbata y spray en el cabello para que se vea mas prolijo ya estoy listo para ir ,si para mi eso es vestirme bien , aunque esta vez era diferente por que me habia preparado asi de bien solo para ver a Margarita.

En el auto con mi padre , mientras ibamos completamente en silencio (si nosotros con el no tenemos mucho dialogo) yo no paraba de pensar en lo que habia pasado con Martin ,si creo que estaba teniendo una especie de obsesion por el , pero bueno trabaa de ignorar esos pensamientos mientras llegaramos. Finalmente llegamos y entramos .. Al cabo de unas horas habia terminado ya todo y yo ya podia irme por donde quisiera ,si digamos que mi padre me llevaba mas como un tipo de "paquete" que como su hijo por que solo le interesaba que lo acompañe solo para dar la apariencia de que nuestra familia era "perfecta" y eso, mientras iba caminando no podia dejar de pensar en Martin , rayos! no podia sacarlo de mi cabeza era mi linda pero mala obsesion. Mientras caminaba de forma distraida veo a una chica con una gran y linda sonrisa en su rostro acercarse a mi , con un short shin , una musculosa con un gran descote y con un lindo peinado.

-Hey ! muñeco de pastel , tan distraido vas ? no te habras olvidado de mi , no ?

_Jeje no , no lo hice perdon venia algo pensativo.

- En que ? ya se .. mi belleza te cautivo tanto que no me podes sacar de

la cabeza eh?

-Jeje si me has descuierto ! jeje (de una forma un poco sacastica)

Y asi fue como comenzamos la salida , primero fuimos a tomar el helado ella con su helado sabor limon y yo con mi helado sabor chocolate (otra cosa que nos hacia diferentes) nos sentamos y joder no lo se no recuerdo nunca haberme reido asi en mucho tiempo. Despues fuimos a caminar mientras hablabamos de tonterias , caminamos muucho , mucho y alcanzamos un pequeño rio que habia en nuestra ciudad y nos tiramos en la arena a descansar un rato. Luego decido mostrarle mi talento para cantar..

Despues de un rato cantando veo que ella se acerca y me da nuevamente uno de esos besos tan apasionados , esos besos tan ricos , dulces y de esos besos que me hacen olvidar de todo .. Despues de un rato me saco la camisa mientras siento a ella en mis rodillas y le comienzo a das besos en el cuello para luego ir bajando mas abajo. Y bueno , creo que ya saben que paso despues .. no ?

Lo hicimos y ... la verdad que estuvo muy bien a diferencia de las otras veces con otras personas , ella es una persona no lo se tan fragil , dulce , con un perfume muy particular que simplemente no creo poder olvidar y sobre todo con esos ojos que no dejan de pedirme mas mientras ardemos en pasion...